



El valioso trabajo de los recolectores de basura de la ciudad de Temuco

ARDUA LABOR. Son alrededor de 120 trabajadores, de la empresa temuquense A&C a través de un contrato con el municipio, los que tienen la misión de retirar, diariamente, 350 toneladas de basura. Hoy se celebra el Día Nacional del Recolector y Recolectora de Residuos Domiciliarios.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

A las 4.30 de la madrugada empiezan a salir de sus hogares en Temuco, los recolectores de residuos domiciliarios o recolectores de basura, como se les conoce, para comenzar a retirar los desechos de los miles de hogares y comercios de la comuna, permitiendo de esta forma, presentar una ciudad limpia, ordenada, higiénica y salubre.

Son alrededor de 120 trabajadores, de la empresa temuquense A&C a través de un contrato con el municipio, los que tienen la misión de retirar, diariamente, 350 toneladas de basura, lidiando con las bajas temperaturas del invierno, con la lluvia, con los perros callejeros y con todos los inconvenientes de una labor de estas características. Se trata de un trabajo intenso porque deben hacerlo trotando, pero tan silencioso que muchas veces pasa inadvertido, aunque es tremendamente fundamental para el normal desarrollo y desplazamiento de toda la comunidad.

SOBRESALIENTE
Este 29 de julio es el Día del Recolector, razón por la cual,



ALREDEDOR DE 120 PERSONAS TRABAJAN DIARIAMENTE EN LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS DOMICILIARIOS EN TEMUCO.

350 toneladas de basura son las que se recolectan diariamente desde las calles de la capital regional.

la empresa A&C, con la participación, por supuesto del municipio, han decidido re-

conocer su trabajo, en una actividad que tendrá lugar en dependencias del Colegio Médico. Será una muy buena ocasión para valorar el inmenso servicio que prestan los recolectores a todos los temuquenses y que fue relevada, por ejemplo, para la pandemia, cuando la gran mayoría permanecía en sus hogares, por seguridad, pero ellos no dejaron de trabajar

ni un solo día de ese trágico período a nivel mundial, con lo que contribuyeron de manera sobresaliente al control de las infecciones y del contagio.

Finalmente, desde la municipalidad de Temuco se informó que hoy no habrá retiro de basura y que el miércoles se reanudará el servicio en horarios y lugares habituales según programación. ☞



LA LABOR COMIENZA DE MADRUGADA EN LA CAPITAL REGIONAL.



HOY SE RECONOCERÁ EL TRABAJO EN UNA CEREMONIA EN TEMUCO.



EL TRABAJO REQUIERE DE UN GRAN ESFUERZO FÍSICO.

FOTOS: CHRISTOPHER HORMÁZABAL